

II- 2857 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

**DER BUNDESMINISTER
FÜR BAUTEN UND TECHNIK**

Zl. 45.277 Präs A/73

Anfrage Nr. 1297 der Abg. Dr. Kaufmann
und Gen. betr. Bau des interfakultären
Institutes in Graz-Lustbühel.

XIII. Gesetzgebungsperiode

1301/A.B.

**zu 1297/J.
26. Juli 1973**

Präs. am
Wien, am 18. Juli 1973

An den
Herrn Präsidenten des Nationalrates
Anton Benya

Parlament
1010 Wien

Auf die Anfrage Nr. 1297 welche die Abgeordneten
Dr. Kaufmann und Genossen in der Sitzung des Nationalrates am
29. Mai 1973, betreffend Bau des interfakultären Institutes in
Graz-Lustbühel an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgen-
des mitzuteilen:

Die ausgearbeiteten Pläne betr. die Errichtung einer
Satellitenbeobachtungsstation auf dem Lustbühel wurden im April 1973
dem Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung zur Stellungs-
nahme und Zustimmung übermittelt. Die Zustimmung zur Planung sei-
tens dieses Bundesministeriums erfolgte Anfangs Juni ds. J. Mit dem
Bau kann derzeit noch nicht begonnen werden, da die vorhandenen Mittel
nur für die laufenden Bauvorhaben ausreichen.

Primär muß getrachtet werden, dass diese laufenden Bauvor-
haben ausreichend dotiert werden, damit ihre Bauführung nicht wegen zu
langer Baudauer unwirtschaftlich wird und deshalb nicht verantwortet
werden könnte.

Wann die erforderlichen Kredite für das ggstdl. Bauvorhaben
zur Verfügung gestellt werden, wird sohin vor allem davon abhängen, ob
im nächsten Jahr ausreichende Mittel für die Fortsetzung der bereits be-
gonnenen Bauten bereit gestellt werden können. Da die Budgetverhandlun-
gen noch nicht abgeschlossen sind, bin ich derzeit noch nicht in der Lage
mitzuteilen, ob im Jahre 1974 mit dem Bau des interfakultären Institutes
in Graz-Lustbühel begonnen werden kann.